



Des éleveurs de toutes les régions du Canada se sont réunis pour façonner l'avenir de l'industrie et se pencher sur les défis et les opportunités de la prochaine année

Le 13 mai 2015 [OTTAWA (Ontario)] – Le Conseil canadien du porc (CCP) a tenu récemment une rencontre printanière fructueuse, à Ottawa, afin de présenter à ses membres une mise à jour sur les principales initiatives. Des éleveurs de partout au Canada se sont réunis l'espace d'une journée pour participer à des séances en vue de façonner l'avenir de l'industrie et se pencher sur une multitude de défis et d'opportunités auxquels ils seront confrontés durant la prochaine année.

Les participants ont discuté du cas de la législation américaine visant l'étiquetage obligatoire du pays d'origine (COOL), dont l'Organisation mondiale du commerce (OMC) est saisie, et ont réitéré l'importance de représailles pour provoquer des changements législatifs aux États-Unis. L'éventualité d'un Partenariat transpacifique a également fait l'objet de discussions et les participants ont souligné l'importance de la participation ambitieuse et continue du Canada à ces négociations.

On a informé les membres des mesures mises de l'avant par le gouvernement du Canada et l'industrie du porc en ce qui a trait à la résistance aux antimicrobiens et les mesures pour assurer un meilleur contrôle. L'industrie continuera de déployer des efforts pour veiller à ce que les antimicrobiens nécessaires pour protéger la santé des humains et des animaux continuent d'être disponibles et efficaces.

On a également donné aux membres une mise à jour sur le programme PorcTracé Canada. Depuis le 1^{er} juillet 2014, 4 823 installations agréées ont rapporté environ 400 000 mouvements à PorcTracé, ce qui représente le déplacement de plus de 50 millions de porcs.

« PorcTracé est une initiative vitale pour réduire le risque de transmission de maladies émergentes » affirme le président du CCP, M. Rick Bergmann. « Grâce à ces chiffres et à ce système, les délais d'intervention et d'enquête seront désormais une affaire de minutes, non plus de jours. »

L'un des clous de la réunion a été l'éloge qu'a fait M. Bergmann du dévouement dont M. Jean-Guy Vincent a fait preuve envers l'association depuis qu'il a été élu au conseil national du CCP, en 2004, par les membres du Québec. Depuis lors, M. Vincent a occupé de nombreux postes au sein du CCP et a constamment été choisi par ses collègues du conseil d'administration pour occuper des postes de direction, notamment la présidence du CCP qu'il a assumée durant les trois dernières années.

Le CCP est le porte-parole national des éleveurs de porc du Canada. Regroupant neuf offices provinciaux de l'industrie porcine, le mandat du CCP est de faire fonction de chef de file en vue de réaliser les objectifs du secteur canadien du porc, d'en maintenir le dynamisme et d'en assurer la prospérité.

- 30 -

Pour obtenir davantage d'information, veuillez communiquer avec la personne suivante :

Gary Stordy
Gestionnaire des relations publiques
Conseil canadien du porc
613-236-9239, poste 277
stordy@cpc-ccp.com